
Em primeiro lugar, quero parabenizar o sindicato pela iniciativa de 

procurar os candidatos à prefeitura de Araraquara para apresentar suas 

propostas. Essa proposta é o primeiro momento de diálogo que o sindicato 

estabelece com a futura administração de nossa cidade.  

Meu compromisso com o Sindicato e os servidores será de um diálogo 

aberto e permanente sobre todos os pontos que foram colocados nesse 

documento. Muitos deles já fazem parte de nosso programa de governo. 

No entanto, para firmar um compromisso com cada uma dessas pautas 

que foram colocadas, precisaríamos ter conhecimento exato da real condição 

financeira da prefeitura.  

Todos nós sabemos que a prefeitura se encontra em situação delicada 

financeiramente. Também é de conhecimento de todos que as contas públicas 

da prefeitura não são tão públicas como esperávamos que fossem.  

Quando estiver eleita para ser administradora da cidade e conseguir 

compor minha equipe de trabalho para fazer uma análise mais exata da situação 

teremos conhecimento  das dívidas e das contas públicas. 

Diante disso, prezando por um diálogo franco, acredito que seja 

irresponsável da minha parte firmar qualquer tipo de compromisso que aumente 

o custo da prefeitura sem um estudo prévio.  

Como dito acima, assumo o compromisso de estabelecer um diálogo 

permanente com SIMAR e os funcionários públicos. Para isso, vamos criar um 

conselho que sindicato e servidores participarão para discutir os interesses dos 

funcionários públicos.  

Nesse conselho as contas públicas serão abertas para compreensão de 

todos os caminhos possíveis para realização das pautas estabelecidas no 

documento apresentado pelo SISMAR aos candidatos a prefeitura de 

Araraquara.  
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